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Antrag 

Wir bitten die Landeshauptstadt München um Unterstützung, dass in Freiham in ei-
nem Schulversuch alle Schularten (Grund-Haupt-Realschule sowie das Gymnasium) 
als integrierte rhythmisierte Ganztagsschule eingerichtet werden. 

Begründung: 

Im Beschluss des Kinder- und Jugendhilfeausschusses vom 23.9.2008 wird wiede-
rum ganz deutlich, dass eine starke Korrelation zwischen Bildungsergebnissen und 
der sozialen Herkunft der Eltern und damit auch der Kinder besteht. Der Nachteil wird 
sozusagen vererbt. 

Die Landeshauptstadt München antwortet mit der Leitlinie Bildung, d.h. es soll ver-
sucht werden, den genannten negativen Kreislauf zu durchbrechen und die durch die 
sozialen Ungleichheiten bestehenden Nachteile weitgehend zu beseitigen. Dies ist 
am ehesten zu erreichen durch die Schulform der rhythmisierten Ganztagsschule. 

Unser  erstes Ziel: 

In einem Handlungsplan sollen dazu die einzelnen Schritte erarbeitet werden. 

Daran sind zu beteiligen: 

Bezirksausschuss 
Stadtrat 
Grund- und Hauptschule an der Wiesentfelserstraße 
Elsa-Brändström-Gymnasium 
Blutenburg-Realschule 
Elternbeiräte 
Regsam 
Schülermitverwaltung 
Sozialbürgerhaus 
Schulsozialarbeit 
Sozialreferat 

 


